

## Estaba trabajando, se le cayó una amoladora a la cabeza y perdió un ojo



Un trabajador perdió un ojo al sufrir un accidente con una amoladora la tarde del martes en Maipú. La víctima, de 52 años, quedó internada en Terapia Intensiva en grave estado.

La información policial indica que fue alrededor de las 19.50 cuando se solicitó auxilio a la línea de emergencias 911 por un hombre que **resultó herido mientras trabajaba en una obra de construcción en la ruta 50**, frente al barrio Los Solares.

Según indicó el hijo de la víctima, su padre **estaba manipulando una amoladora y se le cayó accidentalmente en la cabeza**, provocándole severas lesiones.

El hombre fue trasladado al Hospital Santa Isabel de Hungría, donde le diagnosticaron **traumatismo encefalocraneano con herida cortante y trauma ocular severo en el ojo derecho**, el cual lo perdió.

Debido a su delicado cuadro, quedó alojado en una sala de cuidados intensivos de ese nosocomio.

En la causa intervino la Oficina Fiscal N° 16 de la Comisaría 49ª.

Fuente: El Sol